

## 株式会社ポリゴンテラーおよび株式会社ポリゴンテラーコンサルティングへの 資本参加のお知らせ

当社は、株式会社ポリゴンテラー（以下、「ポリゴンテラー」といいます。）および株式会社ポリゴンテラーコンサルティング（以下、「ポリゴンテラーコンサルティング」といいます。）へ資本参加し、株式を取得する契約を締結しましたのでお知らせいたします。



2021年秋より当社は、新しい事業分野としてメタバースファッション事業への進出を開始いたしました。現在、メタバースにおける人気アバターの衣料品を現実商品化する「ポリゴンテラーファブリック」ブランド、また現実のファッションブランドのメタバースへの進出を支援する「ポリゴンテラーインポート」事業を運営しております。

さらに、事業全体を迅速に強化していくために、2021年12月には、ハンドルネーム「なるがみ」としてサブカルチャー業界で広く知られ、メタバース領域におけるオピニオンリーダーである喜田一成氏が当社CMO（Chief Metaverse Officer）として就任いたしました。

今回、出資する会社であるポリゴンテラーは、上記の喜田氏が2022年1月に設立した企業となります。ポリゴンテラーは、メタバースにおけるアバターやその改変サービスの売買を行うECサイトの開発・運営を予定しています。当社のポリゴンテラーインポート事業でメタバース向けに開発した衣料品の新たな販売チャネルとして、大きな成長が見込まれます。

また、もう一社の出資先であるポリゴンテラーコンサルティングは、様々なクライアント企業・組織がメタバースへと参入するための企画立案や制作、プロモーションまでをワンストップで行うサービスを提供する企業として、同様に喜田氏が2022年1月に設立いたしました。また、同社は、メタバース上のユーザーコミュニティと密に連携したCGM型のメタバースイベントの運営も予定しています。現在、CMOである喜田氏の全面協力の下で、ファッションブランドに対してサービス提供をしている「ポリゴンテラーインポート」事業は、今後はポリゴンテラー

ラーコンサルティングを活用することで、より多くのファッションブランドや企業に対して、メタバース進出に関する企画や3Dモデルの制作、またプロモーションを拡大していくことが可能になります。



上述の事業内容を鑑み、現在の当社のメタバースファッション事業をさらにスピードを上げて拡大していく上で、当出資によるポリゴンテラーおよびポリゴンテラーコンサルティングとの関係強化が効果的であると判断いたしました。引き続き喜田氏には当社CMOとして全面協力を得るとともに、同氏の運営する新たな事業プラットフォームを活用し、組織的に事業を押し進めてまいります。

(ポリゴンテラーURL)

<https://www.polygontailor.co.jp>